

**FRAKTION NEU-ANSPACH**

**Gudula Bohusch**  
Fraktionsvorsitzende

Am Zäunefeld 9  
61267 Neu-Anspach  
Tel: +49 (6081) 67580  
gudula.bohusch@t-online.de

Neu-Anspach, 10.05.13

**GRÜNE begrüßen die Wahl eines  
Stadtelternbeirats für Neu-Anspach**

Mit großer Freude reagiert die Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN Neu-Anspach auf die Meldung in der lokalen Presse, dass in Neu-Anspach erstmalig von engagierten Eltern nahezu aller Neu-Anspacher Betreuungseinrichtungen ein Stadtelternbeirat gewählt wurde.

Auf Initiative der Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN war in der Stadtverordnetenversammlung vom 13.11.12 ein gemeinsamer Antrag von Grünen, FWG und SPD, formal und rechtlich alles dahingehend vorzubereiten, dass sich ein Stadtelternbeirat gründen kann, der, analog dem Seniorenbeirat einen Sitz mit Rederecht im Kultur- und Sozialausschuss erhält, einstimmig beschlossen worden.

„Wir gratulieren den Mitgliedern des neuen Stadtelternbeirats zur erfolgreichen Wahl! Das neu gewählte Gremium hat nun die Möglichkeit als Sprachrohr der Eltern aller Neu-Anspacher Betreuungseinrichtungen zu fungieren“, erläutert Gudula Bohusch, Fraktionsvorsitzende der Neu-Anspacher Grünen.

Dies sei den Grünen besonders wichtig, weil so im Vorfeld von politischen Entscheidungen neben mehr Bürgernähe und Bürgerbeteiligung, der kontinuierliche Gedankenaustausch mit den Eltern in unserer „jungen Stadt zum Leben“ gewährleistet werde.

„Es ist für uns Grüne unerlässlich, dass zur Realisierung einer guten und verlässlichen Bildung und Betreuung unserer Kinder, alle an diesem Prozess Beteiligten wie Eltern, Verwaltung und Politik verantwortungsvoll und auf Augenhöhe zusammen arbeiten“, so Gudula Bohusch abschließend.